

gemF: Spieltag Tigerstaffel in Mingolsheim

Mittwoch, 27. Februar 2013

Tigerstaffel in Mingolsheim

Kirsten Groebel

Am 24. Februar fand für die F-Jugend der 3. Spieltag der Tigerstaffel statt. An diesem Tag waren die jüngsten Handballer des HV (Jahrgang 2004-2007) im Einsatz. Als Heim-Mannschaft durften sie ihre Mitstreiter der Tigerstaffel, die JSG Neuthard/Büchenau und die SG Heidelberg/Helmsheim empfangen.

Man merkte den Kindern schon im Vorfeld die Freude und auch die Aufregung an, endlich auch mal "wie die Großen" im HV-Trikot spielen zu dürfen!

Nach einer Begrüßung durch Trainerin Heike Merk begannen die Kinder mit einer gemeinsamen Aufwärmphase. Alle Kinder zusammen spielten Kettenfangen und andere Renn-Spiele.

Dann ging es endlich los: jeweils 2 Mannschaften spielten 15 Minuten Handball gegeneinander, die 3. Mannschaft wurde durch ältere Kinder des HV an Spielstationen betreut. Hier konnten die Kinder spielerisch ihr Ballgeschick unter Beweis stellen.

Nach 3 spannenden Handballspielen gab es erst mal für alle eine Pause, in der die Kinder – und auch die Großen – sich mit Kuchen, Waffeln und Brezeln stärken konnten.

Nach der Pause spielten nochmal alle Mannschaften gegeneinander.

Zum Schluss stand fest: alle Kinder waren Sieger und hatten großen Spaß an diesem Spieltag gehabt. Vorstand Sven Klinger ehrte die Kinder für ihre tollen Leistungen und jede Mannschaft bekam eine Urkunde und eine große Dose Gummibärchen.

Herzlichen Dank an alle teilnehmenden Mannschaften, deren Eltern, und an die Helfer vom HV!